

ALFOMBRAS DE PUYUHUAPI

La Primera Guerra Mundial (1914-1918) hizo emigrar a muchos europeos hacia otros continentes y así un grupo de jóvenes alemanes llegó al sur de Chile.

Walter Hopperdietzel, fue uno de estos cuatro colonos, de profesión ingeniero textil quien decidió crear la fábrica de ALFOMBRAS DE PUYUHUAPI.



Hopperdietzel aplicó sus conocimientos para dar origen a una artesanal forma de fabricar alfombras, utilizando los recursos del lugar, como lana de oveja,

madera y mano de obra. Diseñó un rústico telar de características únicas para hacer alfombras anudadas a mano, donde la agilidad de las mujeres chilotas para colocar nudo por nudo facilitó la labor.



Hay visitas guiadas que permiten ver el proceso de fabricación de las alfombras que sólo se hacen a pedido.

Calle Aysen s/n, Puerto Puyuhuapi, tel: 672 325 131.
www.puyuhuapi.com

XII Región. Capital: Coyhaique
Población: 109.317* - Superficie: 106.990 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2016.

BITÁCORA



A OBSERVAR

¿Qué diferencia hay entre las alfombras de Puyuhuapi y las confeccionadas por mapuche y aymará?



ESPACIO

Marca en el mapa de Chile el lugar donde se fabrican las siguientes piezas artesanales.

- Alfombras de Puyuhuapi
- Greda de Pomaire
- Cestería de Rari
- Piedra de Combarbalita
- Gorros chilotes
- Textiles aymará



COLECCIONAR

Pídele a tus compañeros que traigan al colegio una pieza de artesanía de Chile. Hagan una exhibición en la sala de clases. Redacta una breve presentación para cada una de ellas.

www.fundacionfuturo.cl